
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤井フヂ子会長 

 今オリンピックが毎日テ

レビで放送されておりまし

て、若者が頑張って金！

金！という感じでとても元

気をいただいております。

皆様はいかがでしょうか。

それに反しましてコロナの

方はどんどんどんどん増え

て今日も知事が非常事態宣言を出すかどうかというこ

とで、又非常にやりずらいことになりまして、それで

も私たちはめげずに明るく、楽しくロータリーでやっ

ていきたいと思います。 

 本日は三上ガバナー補佐お越しくださいまして誠に

ありがとうございます。そして NPO法人さいたまユネ

スコ協会会長本多様お越しくださいまして誠にありが

とうございます。今日は公式訪問リハーサルというこ

とでよろしくお願いいたします。 

  

 

 高橋 正雄副会長 

 三上  等様 

  （RI2770地区第 3グループガバナー補佐） 

 本多  隆様(さいたまユネスコ協会会長) 

  

 

三上  等第 3グループガバナー補佐 

 来週ガバナー公式訪問があ

るわけですが、今日 3県の知事

が申請して明日には間違いな

く緊急事態宣言が発令される

ことになる感じです。先般大宮

南 RCさんに例会開催実施状況

を出していただいておりますが、ハイブリットをな

さっているということですのでもしかしたらその方

法での開催になるかもしれません。早急に確認して

会長にはご連絡させていただきます。 

 それでは本日もよろしくお願いいたします。 

本多  隆様 

＜感謝状の贈呈＞ 

 日頃はユネスコ活動に大変深いご協

力を賜りまして誠にありがとうございます。本日は

昨年度のユネスコ世界寺子屋運動書き損じハガキ回

収キャンペーンの実績のご報告と御礼、そして本年

度のご協力のお願いに上がりました。 

＜プロジェクターを使って説明が行われる＞ 

  

  

 

2021-2022 年度RI テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

（SERVE  TO  CHANGE  LIVE） 

大宮南RC 運営方針「明るく 楽しく 元気に！！ 奉仕」 
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黒臼 秀之幹事 

☆クラブより 

・機関紙「やどかり」回覧 

☆地区より 

・第 19回ロータリー全国囲碁大会のご案内 

 2021年 10月２日 ロータリー囲碁同好会 

・ロータリー米山記念奨学会マンスリーニュース 

・インターアクト年次大会のご案内 

2021年 8月 22日 13:00∼埼玉県立幸手桜高校（各

学校ズーム参加） 

・エンドポリオの赤い Tシャツの追加注文 

・グループ負担金、IM負担金の収支および返金額に 

 ついて 

 佐藤 一博奉仕プロジェクト部門委員長 

 ボランティアマッチング ACTのご案内です。ボラ

ンティアを必要としている福祉団体、ボランティア

をしたい団体を是非ご紹介をいただきたいというお

願いでございます。開催の方向で進めさせていただ

きますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日はガバナー公式訪問リハーサルです。宜しくお

願い致します（第３グループガバナー補佐三上等様） 

・ユネスコ世界寺子屋運動書き損じハガキ回収キャ

ンペーンにご協力ありがとうございます（本多隆様） 

・皆様、暑くなりコロナも多くなり大変ですが、ご自

愛ください。三上ガバナー補佐ようこそおこし下さり

ありがとうござました（藤井）・三上ガバナー補佐、

本多様ようこそ‼（黒臼）・三上ガバナー補佐、ユネ 

スコ協会の本多会長本日はありがとうございました

(橋本)・いよいよガバナー公式訪問が来週に迫りまし

た。総力で歓迎しましょう‼（柴田）・三上ガバナー

補佐お話ありがとうございました（阪）・三上ガバナ

ー補佐本日はありがとうございます。皆勤を目指して

出席致します（中村）・8/3はがんばりましょう！（佐

藤一博）・いよいよ来週公式訪問がんばりましょう‼

（羽田）・本日は生誕祭への出席ごくろう様です（斉

藤）・斉藤一博さん、誕生日おめでとうございます（佐

藤誠）・暑くてヤル気が無いです。体調面にご留意下

さい（高橋正雄）・オリンピックも7日目、始まると

やはり楽しみですね（山崎）・賛否両論ありますが、

オリンピック日本人の活躍に毎日元気をもらってい

ます（山本嘉裕）・お客さまようこそ（樺沢）・（清水、

堀田、塚田、山本か、奥隅） 

 

 

 

 

 

会員数39名  出席者数23名  出席率62.16％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 2名 

 
ニコニコBOX               ￥25,000                                            

 

                  

本日の司会者            塚田 拓也SAA                                            

本日の撮影者    高橋 満広公共イメージ推進委員長 

                  

    藤井フヂ子会長 

◇ご 挨 拶                         三上  等第 3グループガバナー補佐 

 ガバナー公式訪問はまだ経験しておらず、大宮南RCが最初でその日の夜にさいたま欅RCが行います。

このような状況下でガバナーがどのようにお考えかは分かりませんが、中止になることは無いと思います。

ガバナーはオンライン例会を推奨しておりますのでそちらを勧めるのではないかと考えます。あまり熱心で

ないロータリアンだったとご自分で申しておりますのであまり厳しい事は仰らないと思いますが、オンライ

ン例会の推奨と戦略計画を聞く、特に増強についてお願いしたいということはあります。難しい方ではなく

質問等もしていただいた方がよろしいかと思います。 

◇公式訪問スケジュール説明                            黒臼 秀之幹事 

11：00から「寿の間」懇談会、12：30「ダイアリー」例会開催、13：50「フェアリー」クラブ協議会 

SAA から順次事業計画を発表していただきます。事業計画丸読みではなく自分の言葉でお話をしていただ

ければ幸いかなあと思います。15：15 にお礼の言葉を述べさせていただき終了という流れで公式訪問を行

いたいと思います。 

◇公式訪問を設定した発表リハーサル 

 



 


